



Vaccin anti-nicotine

Rubrique : actualités - Date : jeudi 18 septembre 2003

Le quotidien suisse, dans un entretien avec Jean-François Etter, spécialiste des problèmes de dépendance au tabac à l'Institut de médecine sociale et préventive à Genève, nous apprend qu'un vaccin supprimant la sensation de plaisir et de bien-être serait en test actuellement sur l'homme aux Etats-Unis. La Suisse devrait commencer ses tests prochainement.

L'efficacité de ce vaccin ? Pour le moment, les tests ont montré que le vaccin empêche 30% à 60% de la nicotine d'accéder au cerveau mais l'objectif est 90% avant toute commercialisation, soit dans 2 à 3 ans.

Article complet sur : www.lematin.ch